



Wir bewegen Tradition

SOMMER SCHLOSSFAHRT 2015 18. Juli 2015



Die **6. Sommer-Schlossfahrt** der Landesgruppe Wien der ÖGHK führte heuer in den Süden Niederösterreichs. Am Samstag, den 18. Juni 2015 fanden sich auf einem der großen Parkplätze in der Filmteichstraße am Laaerberg mehr als 25 Fahrzeuge ein. Die Veranstaltung ist nicht nur für Klub-Mitglieder, sondern auch für alle Freunde der touristischen Ausfahrten offen; erfreulicherweise folgten einige neue Teilnehmer mit Ihren schönen Fahrzeugen der Einladung. Traditionell gab's Kaffee und Kuchen zur Stärkung, von Angie und Wolfgang Dudek bereit gestellt.

Pünktlich um 8.30 Uhr setzte sich die Kolone der Fahrzeuge in Bewegung. Die Strecke führte über Leopoldsdorf und Achau nach Mödling. Von hier aus ging's weiter über Heiligenkreuz, Mayerling, Reisenmarkt und Neuhaus nach Pottenstein. Über Herrstein, Markt Piesting und Dreistätten führte die Strecke dann entlang der Hohen Wand über Neusiedl am Steinfeld und Föhrenau nach Lanzenkirchen. Im Café-Restaurant Köbsls am Hauptplatz von Lanzenkirchen war dann Mittagsrast.

Ein Besuch im Bauernmuseum Lanzenkirchen mit seinen mehr als 6000 Exponaten war das mittägliche Ziel der Ausfahrt. Das Museum gibt einen vielfältigen und interessanten Einblick in das Leben, das Bauern und Handwerker früherer Generationen führten. <http://www.bauernmuseum-lanzenkirchen.at>.

15.00 Uhr war Start zur Rückfahrt nach Wien. Über Neudörfel, Pötsching, Hornstein, Gramatneusiedl, Himberg und Schwechat führte der Weg nach Simmering zum Schloss Neugebäude - <http://www.schlossneugebaeude.at/> - dem nachmittäglichen Ziel.

Das Team von der Event-Agentur Star Box von Angela Kascha, den Veranstaltern von „**Ein Sommer im Schloss**“ erwarteten uns schon und luden uns - wie jedes Jahr - ein, unsere schönen, alten Fahrzeuge am Gelände von Schloss Neugebäude aufzustellen. Die 25 Fahrzeuge von 1929 bis 1980 boten einen bunten Querschnitt durch den Automobilbau.

Trotz dem heißen Sommerwetter waren wieder viele Besucher ins Schloss Neugebäude gekommen und bewunderten die schönen, teilweise selten gesehenen, alten Fahrzeuge.

Wie schon in den letzten Jahren stellen die Organisatoren Wolfgang und Angie Dudek ein Abschleppgespann zur Verfügung, das den ganzen Tag die Ausfahrt begleitet hat. Gelenkt wurde das Gespann von ihren Freunden Wolfgang und Monika, die sich bei vielen ÖGHK-Veranstaltungen stets selbstlos als Helfer zur Verfügung stellen. Gott sei Dank gab es auch heuer wieder kein technisches Gebrechen und damit keine Arbeit für das „Oldtimer-Sicherheits-Fahrzeug“.

Nach der, bei dem heißen Wetter, doch recht anspruchsvollen Fahrt nach Wien-Simmering, konnten die Teilnehmer, auf Einladung der „Sommer im Schloss“ Veranstalter im schattigen Schlossgarten, Durst und Hunger, stillen. Bei Gesprächen mit Schlossbesuchern über die präsentierten Automobile, aber natürlich auch bei Benzingesprächen, klang die diesjährige Veranstaltung der ÖGHK – Landesgruppe Wien, gemütlich aus.

Text: L.M.

Fotos: Edi Melzer, N.N. + L.M.